Se saigner pour soigner, jusqu'à quand?

Les infirmier-es libéraux sont à bout :

- pas de revalorisation tarifaire depuis 2009 dans un contexte d'inflation,
- augmentation de leur indemnité de déplacement de... 25 centimes alors que le prix des carburants flambe,
- le pénibilité physique et psychique de leur exercice n'est pas reconnue et leur retraite à taux plein est à... 67 ans,
- l'accès aux soins pour tous est menacé par la limitation de leurs déplacements par l'assurance maladie,
- les prises en charge des patients les plus dépendants ont été revues à la baisse,
- ils subissent un harcèlement permanent des caisses qui les suspectent d'être des fraudeurs avec des risques d'indus considérables.

Nous réclamons avant tout des revalorisations tarifaires urgentes et décentes, l'accès aux soins pour tous dans tous les territoires, la reconnaissance de la pénibilité et l'arrêt des contrôles aveugles.

Soutenez vos infirmier-es libéraux avant qu'ils ne disparaissent!







